

Annexes 4: Quelques précisions pour expliquer la vision

1. **La mise au centre** de l'enfant signifie :
 - Réaliser une ligne du temps, synthétisant ce qui a déjà été réalisé avec lui et offrant une vue sur ce qui reste possible à réaliser dans le futur en fonction de ses besoins via une mise en contexte, un historique du suivi de la personne prise en charge. L'idée du réseau est de transitivité d'une vision « individualiste » vers une vision « collective » de la prise en charge.
 - Mettre **les situations vécues**, les cas pratiques au **centre des discussions** lors des rencontres et réunions.
2. **Concret** invite à se rendre compte de la situation de manière « macro », faisant écho à la mise en contexte proposée ci-dessus.
3. **Cohérent** souligne le désir de proposer le service adéquat aux besoins de l'utilisateur.
4. **Complet** signifie « de manière plus collective », faisant écho au désir d'une transition vers une vision « collective » de la prise en charge.